



León, 17 de abril de 2013

El PSOE denuncia el cierre de ocho negocios del Mercado del Conde en esta legislatura

- **María Rodríguez destaca la falta de promoción y la inactividad de la concejala**
- **El Equipo de Gobierno mantiene paralizadas las solicitudes por “trámites administrativos”**

El Grupo Municipal Socialista culpa de la falta de promoción y de ayudas a los comerciantes el cierre de dos nuevos puestos –un negocio- en el Mercado del Conde Luna, lo que eleva ya a ocho los establecimientos cerrados en esta legislatura. Una situación que se produce sin que la concejala de Comercio, en una total inactividad, haga nada para promocionar el recinto ni ayudar a su revitalización.

La concejala socialista María Rodríguez destaca el malestar de los comerciantes que no sólo han realizado campañas de promoción del recinto sino que además consiguieron ofertas de solicitudes para los puestos vacantes y el Ayuntamiento paralizó estas propuestas. “La concejala de Comercio sigue alegando comisión tras comisión que existe en estudio un proyecto de revitalización para el Mercado a través de los gastrobares y este argumento ha servido como excusa al Equipo de Gobierno para no hacer nada. Esta pasividad ha provocado el



cierre de ocho puestos, lo que hace prácticamente imposible la recuperación del Mercado", explica la edil.

La edil destaca asimismo la paralización de todas las solicitudes para ocupar los puestos vacantes por "trámites administrativos", tal y como alega la concejala responsable del área. "La demora no tiene ninguna justificación ya que supone que poco a poco el mercado se vaya deteriorando", agrega.

La concejala socialista recuerda que en la anterior legislatura, gracias a las continuas campañas de promoción y a la mejora de las instalaciones, se consiguió la apertura de un nuevo puesto y el mantenimiento de los ya existentes, lo que "demuestra que es posible mantener esta referencia del comercio tradicional con gestión y trabajo".

El Grupo Socialista ha solicitado en prácticamente todas las comisiones informativas de Empleo y Consumo celebradas en los casi dos años de gestión del PP los proyectos del Equipo de Gobierno para este Mercado, sin obtener ninguna información precisa ""sólo vaguedades que nos confirman que la demora y la dejadez en la puesta en marcha del proyecto han supuesto no sólo el cierre de ocho puestos sino la paralización del trámite de solicitudes de negocio que supondrían la revitalización comercial del mercado, pero a la Concejala sólo le preocupan los titulares fáciles y las fotos con el alcalde en el mercado y no la verdadera voluntad de los comerciantes que es que el mercado tradicional se mantenga con el establecimiento de nuevos puestos y así aumente su oferta y su actividad", explica Rodríguez.